



Regionaljournal Steiermark



## Seniorentreff im Betreuten Wohnen

Die Stadtgemeinde Knittelfeld und die Betreuerinnen der Wohnhäuser ?Betreutes Wohnen? luden die Bewohner/innen des Hauses Mozartstraße 11 zu Kaffee und Kuchen in das Wohnhaus Gaaler Straße 4a. Zu Beginn gab es eine Besichtigung der Wohnungen und eine Führung durch das Gebäude, danach stand das gemütliche Beisammensein und Kennlernen im Vordergrund. Für musikalischen Schwung sorgten das Duo Erich & Karl. Sozialreferentin GRin Edith Pirker fördert das Miteinander, denn die gemeinsamen Aktivitäten schützen vor Vereinsamung älterer, alleinstehender Menschen. Auch der Bürgermeister besuchte das Kaffeekränzchen.

